## "Pas de plus grand amour que de donner sa vie..."

Le 31 mai 2003, à la paroisse Ste Monique de Dapaong au Togo, Frère Etienne Moyème Lamboni s'est engagé définitivement chez les Frères Missionnaires des Campagnes. Il exprime sa joie d'avoir répondu "oui".

Je suis né dans une famille paysanne, au Nord du Togo. J'ai grandi dans ma famille en travaillant de mes propres mains pour mon bien et celui de ma famille. J'ai été baptisé en 1987 et après mon baptême je me suis mis à servir mes frères en faisant la catéchèse. C'est au cours d'une conversation avec le Père Raphaël Janin que j'ai entendu parler des Frères missionnaires des campagnes. Alors, avec lui, je me suis mis à la recherche de ces Frères. C'est en 1992 que j'ai quitté mon pays, mon village, ma maison pour aller rencontrer les F.M.C. à Pama au Burkina Faso. La vocation à laquelle je suis appelé s'enracine dans l'amour, amour qui déborde et que je ne peux garder pour moi seul. La Parole : « Il n y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis » (Jn 6,15) m'a touché et je me suis mis en route sur le chemin de la vie consacrée à la suite du Christ au service de mes frères les ruraux. Cela fait six ans que je suis chez les Frères. Ce qui m'a touché c'est la vie communautaire. La vie commune est l'expression et le signe de l'amour pour le Christ. A cause de lui, il devient possible de vivre l'amour fraternel avec nos différences de nationalité, culture, ethnie, tempérament. .. Ensemble les personnes construisent la communauté par une vie de prière personnelle et communautaire, par la mise en commun des biens, par le partage des peines et des joies. La Parole de Dieu écoutée et partagée, l'Eucharistie, la réconciliation renouvellent l'amour et renforcent l'unité. Ma vie c'est être avec le Christ, avec mes Frères et avec les hommes et les femmes de notre temps que la mission reçue me propose de connaître et d'aimer.

Aujourd'hui je veux m'engager définitivement dans la vie religieuse afin que ma vie appartienne au Christ. Faire des voeux perpétuels c'est le début du commencement de la vie religieuse.

Chaque jour je demande à Dieu de m'aider à marcher dans ce chemin afin d'arriver à la sainteté. Tout cela n'est pas du tout facile. J'ai demandé librement à m'engager définitivement selon la règle des FMC pour servir mes frères les ruraux pour la Gloire de Dieu. Ensemble rendons grâce à Dieu pour ce don d'amour. Qu'l l m'aide à vivre cette consécration pour toujours.

Frère Etienne Moyème LAMBONI Prieuré Saint-Augustin MASSÉDÉNA (Togo)